
 DA SETTEMBRE GRANDI NOVITA’ 
Quest’anno abbiamo vissuto eventi che ci hanno profondamente colpito ; eventi che hanno portato 
morte e distruzione ; eventi che hanno , necessariamente , fatto alzare , da parte di coloro che li hanno 
subiti , RICHIESTE DI AIUTO e , da parte delle Istituzioni , Politiche e Religiose , APPELLI DI 
SOLIDARIETA’.  
Così , probabilmente per ultimi , ma pur sempre primi di tanti che parlano e , poi , non fanno niente , 
abbiamo deciso di mettere a disposizione di tutti un settore del nostro sito, WWW.VATICANA.IT . 
Quello che può far muovere le cose sono solo i grandi numeri , le tante persone che con donazioni , 
anche piccole , ma che messe insieme non sono poi più piccole ,  e che partecipano alle varie iniziative 
promosse dai giornali , dalla radio , dalla televisione . Ma queste cose già ci sono e alla gente non si 
può continuare a chiedere quando non hanno , e in questo momento di recessione economica , di 
disastro economico , di sfacello economico , di una situazione mondiale allo sbando , si è chiesto 
sempre e molto e molto hanno dato . 
Abbiamo così  pensato alle centinaia di migliaia di transazioni che coinvolgono , i terreni, le abitazioni, 
le attività commerciali , le società , ed altro e che muovono cifre da capogiro , lasciando nelle mani 
delle  “ Agenzie Immobiliari “ intermediazioni il cui ammontare assomma a cifre astronomiche . 
Ed ecco l’idea : mettere lo spazio , che abbiamo dedicato agli “ IMMOBILI “, a disposizione di tutti , 
GRATUITAMENTE , per poi devolvere le dovute intermediazioni , quanto e come lo sveleremo a 
Settembre , in un FONDO DI SOLIDARIETA’ le cui finalità saranno dettate da coloro che lo 
costituiranno con i loro versamenti . 
Forse con questa nostra PICCOLA INIZIATIVA riusciremo a muovere GRANDI CIFRE , ma ci vuole 
il vostro aiuto per cui , parlatene , parlatene con tutti , perché più ne parlate e più riusciremo a fare . 
2a  NOVITA’ 
La recessione economica sopravvenuta per il crack di grandi banche , forse è poco definirla così ed è 
meglio parlare di sfacello economico, di una situazione mondiale allo sbando, ha recato povertà e 
disperazione alle centinaia di migliaia di persone che , chi con la perdita dei loro risparmi , e chi con 
quella del lavoro , hanno dovuto abbandonare , necessariamente, l’interesse per quanto riempiva le loro 
giornate .  
La paura di perder tutto ha portato nel mondo del collezionismo indecisioni , e siccome ogni mondo è 
paese ,  e avviene sempre la stessa cosa : tutti comprano , quando il mercato sale ; tutti vendono , o 
tentano di vendere , il che è peggio , perché quanto offerto cresce a dismisura  , pur non esistendo , 
quando le quotazioni scendono . 
Per la legge del mercato , che dà valore a quello che si cerca e che tanto si trova ( vale poco ) o che 
poco si trova ( vale tanto ) , ogni collezionista ha creato , nel tempo, spendendo secondo la propria 
tasca ha , un piccolo o grande capitale . 
Lo smondezzamento di realtà , consolidate da decenni di interessi collezionistici, vigenti in quelle parti 
del mondo , dove il benessere ha fatto vivere vite comode , ci hanno fatto pensare che , forse , solo con 
INTERNET, perché il mondo oggi naviga ,si può ricreare , con la fiducia , le premesse per una ripresa . 
Ci siamo , da sempre , interessati di collezionismo , di quel mondo che , strettamente legato con il 
danaro , vuole dire anche risparmio. Vogliamo , perciò aprire , nel nostro sito , uno sportello telematico 
, la VATICANA BANK , uno spazio dove potrete trovare interessi per investire danaro  acquisendo  
oggetti da collezione , dal valore certo ,o disinvestendo quanto in vostro possesso, ricavandone danaro . 
La forbice , costo del danaro , utili dal danaro oggi è spropositata . Gli interessi che oggi fruttano i 
capitali sono insignificanti , andiamo da uno 0,15 %ad un 2,75 % lordo , pari al 2 % netto , tanto 
pubblicizzato , quando i danari sono i nostri .  
Se , invece i danari sono degli istituti di credito , andiamo dal 12,75 % al 25 % ed oltre se l’illecito 
arriva dalle persone che si dichiarano amiche e , poi , non lo sono . 
Cercheremo di gettare le basi , secondo le nostre possibilità , per quella stabilità che è poi la condizione 
primaria per la ripresa da tutti auspicata. 
Le formiche, laboriose e vincenti, vanno sempre in fila . Speriamo che molte ci seguano . 
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